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今日聊城

最后期限都过了，还没主动公开财务等信息

聊城市中心血站
信息公开滞后惹市民质疑

对于考生来说，高考并不意味
着结束，而是新的开始。高考的硝
烟尚未散尽，紧随其后的就是一场
不见硝烟但更为残酷的“志愿填
报”大战。由于高考志愿实行分批
次填报，在分数和录取结果出来之
前，一切都还莫测未定。分数估的
准不准？不能被第一志愿录取怎么
办？平行志愿填得有没有风险？有
没有更理想的升读大学的方式？而
不管考取什么分数的学生，这些都
是他们和家长绕不过的问题。
高考并非唯一升学途径

十几年寒窗，学子们付出的是
努力和时间，家长们则投入了更多
心血和期待，都希望通过高考取得
一个漂亮的成绩，考入理想的大
学。高考的竞争虽然残酷，但幸运
的是，现在的孩子们并非只有高考
这一座独木桥可以走。很多家长在
孩子没有高考之前，甚至在高二的

时候，就开始着手规划孩子去国外
读大学的事情。相关数据显示，
2011 年中国出国人数已达到 33 万人
之多。
不同分数线的 N 种留学方式

对很多考生来说，取得理想的
分数只是迈出了第一步。若想走进
心仪的名校，合理的志愿填报则更
为重要，尤其是在选择海外院校的
时候。那么对取得不同分数的中国
考生来说，都有哪些具体的留学方
案，可以让他们用最后的分数入读
最好的大学呢？启德教育留学专家
针对以下几种类型的学生量身定制
了几种不同海外留学的方案，希望
凭借其专业知识，帮助更多的学子
达成留学梦想。

方案一：成绩在重点线以上，
担心不能被理想学校或理想专业录
取的学生

方案二：平时成绩中上，不能

确保能上一本，但不甘心就读二本
学校的学生

方案三：不能确保二本，上专
科的可能性大，希望进入更优秀学
校的学生

方案四：高考失利又不愿入读
专科的学生
高考只是敲门砖，语言和综合素质
才是考察重心

不过，要让高考留学两不误，
光凭高考成绩单还不够。启德教育
留学专家表示，对于高考生而言，
语言成绩也是一个重要的考察因
素。启德留学专家提醒，除了高考
成绩要求外，国外大学在录取中国
学生时还要求具备一定的语言成
绩，对学生的综合素质也有要求，
有些还会考察是否有社会活动实践
经历。所以，有留学意向的中国学
生在认真备考的同时，也不能忽略
了这些方面的准备工作。

带着高考成绩去留学

本报聊城 8 月 1 日讯
(记者 王尚磊 实习生
马莹 ) 血液成本是多少？
用血收费依据是什么？按照
卫生部要求，血站 8 月 1 日
前务必通过网站等方式主
动向社会公开财务等信息。
如今，信息公开最后期限已
过，市民发现聊城市中心血
站竟没进行信息公开。

“省血液中心的信息都
公布了，聊城中心血站怎么
还不公开？”8 月 1 日上午，
多位市民反映，打开聊城市
中心血站网站，没发现卫生
部要求的公开信息。而按照
5 月 29 日下发的《卫生部
关于加强血站信息公开工
作的通知》的要求，血站务
必于 2012 年 8 月 1 日前，
通过血站网站、公告等方式
主动向社会公示血站及工
作人员基本信息、献血服务
信息、财务信息和行业作风
建设情况。

记者对照卫生部要求
公开的信息，在聊城市中心

血站的网站上查看，发现网
站上公布的街头献血点、献
血热线和质量投诉热线符
合公开信息的规定，而财务
信息、血站及工作人员基本
信息等市民最为关注的大
项却没有公布。

对此，不少市民感到很
意外，并对聊城市中心血站
的做法产生质疑。“献过血，
但一直还没用过。”市民孙先
生说，他连续 4 年多一直献
血，很想知道血液的成本。

据了解，省内多个城市
的血站已按照卫生部的要
求，对公众进行了信息公
开，其中淄博市中心血站 7
月 26 日就完成了信息公
开，向公众公开了血站及工
作人员的基本信息、献血服
务信息、财务信息、行业作
风建设等 4 个方面的情况。

对于没有按时公开信
息的情况，聊城市中心血站
的相关负责人表示，公开信
息还需要两三天的时间，前
期工作正在开展中。

血站及工作人员基本
信息，包括固定采血点(室)

和流动采血车备案信息，医
护人员依法执业注册情况
及相关资质情况等。

献血服务信息，包括不
合格血液的处理流程、血液
使用情况等。

财务信息，包括经过批

准的各种收费项目、收费标
准和收费依据、接受社会捐
赠及对捐赠财物的使用情
况、应当主动公开的其他财
务信息。

行业作风建设情况，包括
本单位服务监督部门投诉电话
和投诉信箱，上级卫生行政部
门投诉电话和投诉信箱等。

头条链接>>

血站应向社会公示的信息

堂邑镇遇雷电天气

多户居民家电器损坏
维修人员：

雷电天气应拔掉电源插座

本报聊城 8 月 1 讯 (记者
刘铭 实习生 胡文娟) 东昌
府区堂邑镇 7 月 31 日上午遭遇
雷电天气，镇上多个村的电线被
劈断，不少居民家的电视等家用
电器被烧坏，付庄供销点的一个
电灯按钮位置被雷电“凿”开一
个直径 10 厘米的洞。

7 月 31 日上午 9 点左右，
付庄的付贵林正在边玩手机边
做饭，他母亲在客厅看电视，天
空中一个炸雷忽然滚下来。“当
时我脚下刚好踩着两条电线，全
身麻了一下！”随后，他听到一声
巨响，电视就自动关掉了。“那响
声震得耳朵都快聋了！后来才知
道是电视机里发出来的。”付贵
林回忆说。“雷电过后，灯棍拧开
也不亮，肯定是某条线路被劈断
了！”

8 月 1 日，付贵林家损坏的
电路已让村里的电工修好，电视
机也送去维修。“电视整个就报
废了，修这一次要花 200 多元。”
据了解，不光是付贵林家，附近
还有多户居民家的电器损坏。在
堂邑镇一家电视机维修点，已经
有四五台被雷击中的电视机正
在维修。

据维修电视机的李师傅说：
“每次打雷闪电过后，都有电视
被烧坏，多的时候有 100 多台。
为了保险起见，在打雷时要拔掉
所有的电源插座，这是最笨也是
最有效的方法。”

本报聊城 8 月 1 日讯(记者
任洪忠) 阳谷县大布乡董庄村一
空鸡棚 7 月 31 日被雷击中起火。
棚主董先生说，棚里幸好没鸡，不
过仍损失了六七千元。

1 日，董先生的鸡棚草苫子掀
开着，架子上有不少焦黑痕迹，塑
料网已经烧化，不少水桶、铝制品

变形。在鸡棚的北侧有一排树，鸡
棚的南侧洼地仍有些存水，附近满
是救火留下的杂乱脚印。

“当时正在菜棚里干活，突然
听到打雷，感觉雷声就贴着菜棚
顶。”董先生说，他立马喊着家人要
回家，因为棚里有铁网，怕被雷击
着出事。不过，由于外面正下着雨，

就想着避一会儿雨再回去。“走到
棚口闻着焦糊味，以为是菜棚着
了，后来一看发现是菜棚北边的鸡
棚着了。”

董先生说，他看到鸡棚冒烟，
赶紧打电话通过村里的大喇叭向
村民求救。村里人来了都忙着从棚
旁边的沟里取水灭火，因火势比较

大，都不敢进去泼水，只好把大棚
草苫子掀开，撕开塑料膜，从上往
下倒水，忙活了半个多小时才将大
火扑灭。“幸好发现及时，棚旁沟里
有水，要不损失就更大了。”

董先生介绍，大棚是从里面
着的，雷火球应该是从南边棚洞
里钻进去了，棚烧了约五分之

二。“以前只听说过这种情况，村
里还真是第一次遇到，幸好没有
鸡，也没人员伤亡，但大棚还是得
损失六七千。”

阳谷县民政局优抚救灾救济
科工作人员表示，他们会将灾害情
况统计上报，自然灾害救济达到一
定标准就会启动应急预案。

阳谷一空鸡棚遭雷击起火
棚里幸好没鸡，但仍损失六七千元

及时公开信息才能让献血者更放心，图为市民正在献血。(资料片)

本报记者 李军 摄


	L03-PDF 版面

